



Am Stiftsland 8, 32657 Lemgo

Lemgo, 29.08.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Kinder, sowie das gesamte Team der Südschule, sind gut in das neue Schuljahr gestartet. Alle sind mit Begeisterung bei der Sache und im Schulalltag angekommen. Für mich ist dies nun die Möglichkeit, mich Ihnen einmal vorzustellen.

Mein Name ist Kirsten Knebel und ich bin seit diesem Schuljahr die stellvertretende Schulleiterin der Südschule und unterstütze Frau van de Vorle, die auch in diesem Halbjahr die kommissarische Schulleitung innehat.

Ich habe 15 Jahre im Kreis Kleve am Niederrhein gewohnt und dort als Lehrerin an einer großen Grundschule gearbeitet. Jedoch war es mir eine Herzensangelegenheit, Schule und das Schulleben noch intensiver mitzugestalten und weiterzuentwickeln. So legte ich Anfang dieses Jahres meine Prüfung zur Konrektorin ab und bewarb mich an der Südschule für dieses neuen Aufgabengebiet. Die Südschule hat mich von Anfang an begeistert! Bei Besuchen und Hospitationen konnte ich gleich erkennen, mit wie viel Herz und Engagement die Kolleginnen und Kollegen bei der Sache sind. Die Kinder, unser wichtigstes Gut, stehen im Mittelpunkt. Unsere Schülerinnen und Schüler werden so angenommen wie sie sind, werden gut begleitet, gefördert und gefordert. Ich möchte die Südschule, die Kolleginnen und Kollegen, Sie als Eltern und vor allem unsere Schülerinnen und Schüler unterstützen und dafür Sorge tragen, dass sich alle in unserer Schule angenommen fühlen und die Schule als Lernort stetig weiterentwickelt wird. Dabei ist mir eine gute Kommunikation und Zusammenarbeit wichtig.

Für einen offenen Austausch, Lob und Anregungen bin ich immer zu erreichen!

Es grüßt Sie ganz herzlich,

Kirsten Knebel